

Informará procuraduría mexicana avances de la pesquisa sobre desaparición de normalistas de Ayotzinapa



Ciudad México, 8 ene (RHC) La Procuraduría General de la República de México informará el próximo 14 de enero sobre los avances en la investigación del caso de los 43 estudiantes desaparecidos en la localidad de Iguala.

En la Ciudad de México se efectuará la reunión, la cual estará encabezada por la procuradora general, Arely Gómez, y participarán los integrantes del Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes, quienes realizan las pesquisas sobre la desaparición de los jóvenes, ocurrida entre el 26 y 27 de septiembre de 2014.

De acuerdo con Procuraduría General mexicana, durante el encuentro se presentarán los avances en las nuevas líneas investigativas que atiende la Oficina de Investigación del Caso Iguala.

La reunión cumple con los acuerdos entre la Procuraduría y los familiares de las víctimas, quienes eran alumnos de la Escuela Normal Rural Raúl Isidro Burgos, del estado de Guerrero.

Entre otros, asistirá el subprocurador de Derechos Humanos, Prevención del Delito y Servicios a la Comunidad, Eber Omar Betanzos. En este sentido la PGR señaló que durante la reunión "se presentarán los avances en las nuevas líneas de indagación que atiende la Oficina de Investigación del Caso Iguala".

Agregó esta instancia que se cuenta para ello con el apoyo técnico del GIEI, "instancia con la que se desarrolla un estrecho trabajo".

Asimismo, apuntó que el encuentro tendrá lugar en las instalaciones de la PGR y "dará seguimiento a los compromisos asumidos el pasado 30 de noviembre".

La desaparición forzada de los 43 jóvenes ocurrió en el municipio de Iguala, en Guerrero, de ahí que se conozca también como el caso o crimen de Iguala.

Con anterioridad se informó que unos 30 hombres armados sitiaron y allanaron el poblado de Quetzaltcoatlán, en el estado mexicano de Guerrero, donde dieron muerte a siete personas.

De acuerdo con testimonios de los pobladores, los atacantes ingresaron la víspera temprano en la mañana, cerraron los accesos a la comunidad y allanaron los domicilios de por lo menos cinco familias. Después sometieron a siete personas violentamente y las asesinaron en diferentes puntos.

Pasado el mediodía, fuerzas militares, estatales y ministeriales acudieron a resguardar la zona y realizar el levantamiento de los cadáveres, además de recopilar las evidencias para realizar las primeras investigaciones.

De las personas ejecutadas, cuatro fueron encontradas dentro de sus hogares, dos en la entrada del pueblo y una más en la parte alta de un cerro cuando intentó darse a la fuga, pero fue alcanzado por los sicarios, quienes le dispararon.

Los pobladores aseguran no tener ningún enemigo o problemas con alguna otra comunidad, por lo que desconocen el motivo del cruel ataque, el cual es investigado por las autoridades estatales.

En Guerrero operan varias organizaciones del crimen organizado como Los Rojos y Guerreros Unidos, estos últimos acusados de participar en la desaparición de 43 normalistas de la escuela rural de Ayotzinapa.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/80870-informara-procuraduria-mexicana-avances-de-la-pesquisa-sobre-desaparicion-de-normalistas-de-ayotzinapa>



Radio Habana Cuba